
Pallavolo femminile: Holimpia
a  Modica.  Il  patron
Carpinteri:  "Dobbiamo
chiudere l'anno in testa"
Per l’ottava di andata della Serie C di pallavolo femminile,
l’Holimpia  capolista  sarà  di  scena  a  Modica  contro  un
avversario ostico, secondo le considerazioni del presidente
Giuseppe  Carpinteri:  “Domani  affronteremo  un  avversario  di
tutto rispetto, sia per storia che per tradizione, con una
posizione di classifica non veritiera, dobbiamo fare quello
che le ragazze sanno fare, ovvero dare il meglio per chiudere
l’anno al primo posto ed essere più sereno al rientro dove ci
troveremo  ad  affrontare  la  seconda”.  Holimpia  reduce  tra
l’altro dalla bella prestazione di Catania per la quale coach
Claudio Cammarana si era espresso così: “Era una gara che non
volevo venisse sottovalutata perché la Volley Valley è una
squadra giovane che migliora ogni settimana. Dovevamo tenerle
sotto per non farle crescere mentalmente e quindi complicarci
la gara, ma è stato un compito che abbiamo portato a casa con
troppa sufficienza, almeno nel primo set. Di contro siamo
cresciute nella restante parte della gara.
Il largo vantaggio del terzo set ci ha fatto rilassare troppo
presto;  esperienza  che  ci  servirà  per  non  sbagliare  allo
stesso modo nelle prossime gare”.

Tennis:  Match  Ball  premiato
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dal sindaco per il salto in
A1.  “Siete  un  orgoglio  per
tutti noi”
Il sindaco, Francesco Italia, ha ricevuto stamani nella Sala
Verde di Palazzo Vermexio squadra e dirigenti del Match ball
neo promosso nella A1 di tennis. Dopo essersi complimentati
con il team, il Sindaco ha avuto parole di apprezzamento “Per
il  risultato  raggiunto  che-  ha  detto  Italia-  completa  un
percorso di crescita sportivo che in pochi anni vi ha portati
dalla C alla massima serie. Un percorso non solo del singolo
ma della squadra che continua a sfornare talenti locali nel
solco  di  una  tradizione  sportiva  che  la  città  ha  sempre
mantenuto”.

Assieme  al  capitano  non  giocatore  Nico  De  Simone,  erano
presenti gli atleti con in testa Antonio Massara, numero 500
del  circuito  ATP,  Ettore  Zito,  Lele  Sammatrice,  Alessio
Siringo,  il  presidente  e  il  suo  vice,  Paola  e  Sabrina
Cortese. Al termine dell’incontro il Sindaco ha consegnato a
De Simone una targa ricordo.

La  promozione  del  Match  Ball  in  A1  sarà  festeggiata  con
un’esibizione  della  squadra  su  un’area  pubblica  che  sarà
individuata  nei  prossimi  giorni.  Testimonial  d’eccezione
dovrebbe essere un nome di prestigio del tennis nazionale.  

Calcio  e  devozione,
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l'immagine  di  Santa  Lucia
sulle maglie della squadra di
Prima  categoria.  Lo  Tauro:
"Un grande onore per noi"
Sono state tante le testimonianze e la vicinanza del mondo
dello sport siracusano alla Santa Patrona in questi giorni e
sarà così probabilmente per tutto il corso della settimana
fino alle celebrazioni dell’Ottava. Ma c’è una società che più
di tutte incarna questo spirito di devozione verso la patrona
della città non foss’altro perché prende il nome di Santa
Lucia. La società siracusana di calcio che milita in Prima
categoria e che arriva da un rotondo successo per 6-2 in
campionato sull’Aci Bonaccorsi e che domenica sarà di scena a
Militello,  ha  voluto  pubblicizzare,  in  questi  giorni,  il
simbolo sulle proprie maglie da gara, al di là di sponsor e
scritte  varie,  ovvero  la  raffigurazione  della  santa  che
riporta  indietro  di  una  stagione,  quando  un  anno  fa  il
Siracusa calcio stampo’ sulle proprie maglie l’immagine di
Aretusa, quale omaggio alla storia della città. Iniziativa che
fu  salutata  con  grande  positività  dalla  città  e  dalla
tifoseria, un po’ come l’immagine di Santa Lucia, voluta dal
vicepresidente Santi Lo Tauro (“E’ davvero un onore e una
grande  emozione  per  noi  riportare  questa  immagine  e
tramandarla a tutti…”) insieme con lo sponsor tecnico del
sodalizio aretuseo, perché fede e tradizione devono camminare
di pari passo con lo sport.
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Ippica,  due  condizionate
domani  all’Ippodromo  del
Mediterraneo
Due  condizionate  suddivise  per  età  sono  le  corse  più
interessanti  del  convegno  di  galoppo  previsto
domani all’Ippodromo del Mediterraneo di Siracusa. Coach Me
Softly esprime buona forma nelle sue ultime performance, ma
allunga  un  filino.  Si  attendono  anche,  sui  1700  metri  di
questa terza corsa in programma, Sandro Muchacho, Oprincipe e
Sopran  Furia,  che  si  sono  ben  comportati  sul  terreno
alleggerito dalle piogge; il tracciato asciutto dunque sarà,
per  loro,  il  nemico  da  battere.  Sui  2100  metri  di  pista
piccola, invece, sono impegnati i 3 anni e oltre per l’altra
condizionata  prevista  alla  sesta  corsa.  Anche  questa
competizione è più che aperta. Immortal Romance, insieme a
Shocking  Blue  e  Anthericum  hanno  fatto  registrare  buone
potenzialità su terreno morbido. Dreamstime e Saint Steven
potrebberoraccontare tutta la loro buona qualità. A rompere
ipronostici potrebbe essere Combative, reduce da vittoria al
debutto.  Una  piazza  è  alla  portata  anche  di  Special  Rush
benché corra sull’erba. L’unica corsa in sabbia è il Premio
Rosananti,  dove  the  Teubesly,  Scary  Chop  e  Ace  To  Pesca
potrebbero di nuovo scrivere l’arrivo. Siattendono, invece,
quote  interessanti  dalla  reclamare  riservata  ai  2  anni
chiamati a concorrere suoi 1400 metri della pista piccola. È
la quinta corsa. Non emerge nessun nome di prepotenza sugli
altri, ma si potrebbero citare Sharming Filly ed Eberardo,
come soggetti più affidabili.
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Calcio,  Leonzio:  il  dopo
Bianco si chiama Torrente
La Sicula Leonzio ha un nuovo tecnico dopo le dimissioni di
Paolo Bianco. Si tratta di Vincenzo Torrente, nato a Cetara
(SA) il 12 febbraio del 1966, nella sua carriera da calciatore
professionista,  ha  indossato  le  maglie  di  Nocerina,  Genoa
(dove ha militato per 15 anni) e Alessandria. Il passaggio dal
campo alla panchina avviene proprio al Genoa nel 2002, dove
guida la prima squadra del Grifone per una stagione. Il legame
con l’ambiente ligure è consolidato, così al termine della
prima esperienza in panchina Torrente resta alla guida delle
squadre  giovanili,  vincendo  nel  2007  l’ambito  Torneo  di
Viareggio con la Primavera del Genoa.

Nel giugno 2009 approda sulla panchina del Gubbio, ottenendo a
fine  stagione  la  storica  promozione  in  Lega  Pro  Prima
Divisione  con  un  cammino  di  19  vittorie,  10  pareggi  e  9
sconfitte. Il secondo anno consecutivo in Umbria alla guida
dei Lupi è un trionfo con la storica cavalcata che riporta il
Gubbio in Serie B dopo 63 anni. Nell’organico dei rossoblu nel
biennio guidato da Torrente si accese la stella Juanito Gomez,
trascinatore delle due promozioni con 25 reti messe a segno in
52 partite. La storica promozione nella stagione 2010/11 gli
vale  la  panchina  d’oro  Prima  Divisione,  come  suggello
dell’ottimo  lavoro  svolto  in  Umbria.

Approda dunque sulla panchina del Bari, dove resta per un
biennio  conquistando  un  13°  posto  ed  un  7°  posto  in
campionato. Nel 2013 viene ingaggiato dalla Cremonese in Lega
Pro prima delle esperienze con Salernitana e Vicenza in Serie
B.
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Basket  Under  18:  l'Aretusa
espugna  Comiso  e  ora  è
seconda
La  quarta  di  andata  del  campionato  regionale  Under  18  di
pallacanestro maschile, sorride all’Aretusa che espugna Comiso
e aggancia i cremisi al secondo posto in classifica, a 6 punti
dietro solo al BC Ragusa. Successo per 75-62 per una squadra
la cui società ha commentato: “Era grande la voglia di rivalsa
dei  nostri  giovani,  chiamati  a  riscattare,  seppur  in
campionati diversi, ma con gli stessi protagonisti da entrambe
le squadre, la bruciante sconfitta patita tre settimane fa
sempre  sul  campo  dell’Olimpia  Comiso  nel  campionato  di
Promozione. Voglia di dimostrare che le potenzialità di ognuno
non portavano al -26 ma che i valori erano altri e decisamente
migliori. Così, dopo una partita molto dura e veloce, i nostri
ragazzi  sono  riusciti  a  portare  a  casa  una  vittoria
importantissima  per  il  cammino  nel  campionato  U18”.
Nell’Aretusa in evidenza i vari Papandrea, Santacroce, Caia
(19 punti per lui), Barone, Scorsonelli, Giuffrida, Cusumano
(top scorer con 25 punti), Idonea, Tiralongo (19), Micalizzi e
Costa. Cade l’altra siracusana del girone, la Siracusa Basket,
che sul parquet del Real Basket Agrigento si ferma sul 46-41,
rimanendo così a 4 punti in classifica.

Esordio  di  Sonatrach
all'assemblea  di
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Confindustria:  "Sicurezza,
ambiente,  attenzione  al
territorio"
Welcome  Day  in  Confindustria.  Nel  corso  dell’assemblea
annuale,  ieri,  nella  sede  di  viale  Scala  Greca,  la
partecipazione  di  23  nuove  aziende  socie.   Tra  queste  la
Sonatrach, azienda di Stato algerina che il 1° dicembre ha
perfezionato il closing per l’acquisto della Raffineria Esso
di  Augusta.  Nel  suo  breve  intervento  di  saluto
l’Amministratore  Delegato  e  Direttore  della  Raffineria  di
Sonatrach Rosario Pistorio ha detto: “La Sonatrach ha deciso
di  investire  su  questo  territorio,  acquisendo  oltre  alla
raffineria di Augusta anche i depositi di Augusta, Palermo e
Napoli, nell’ottica del progetto SONATRACH 2030 che mira alla
crescita della compagnia di stato algerina nel contesto delle
compagnie  petrolifere  internazionali.  La  scelta  fatta
rappresenta  sicuramente  un  segno  di  fiducia  verso  il
territorio,  il  management  e  tutto  il  personale  della
raffineria di Augusta. I valori della nuova identità aziendale
rimarranno quelli del rispetto verso la sicurezza, l’ambiente
e l’integrità nonché l’attenzione alle esigenze delle comunità
e  del  territorio,  nel  pieno  rispetto  di  uno  sviluppo
competitivo  ma  sostenibile.”Il  Presidente  di  Confindustria
Siracusa, Diego Bivona, ha detto: “Saluto la Esso Italiana,
che con oltre sessanta anni di presenza nel nostro territorio
ha  dato  molto  in  termini  di  crescita  socio-economica  e
culturale alla società siracusana. Ringrazio la Esso Italiana
altresì  per  il  regalo  che  ci  ha  fatto:  la  presenza  di
Sonatrach, azienda di stato algerina, multinazionale, grande
gruppo  petrolifero  che  ha  scelto  questo  territorio  per
investire  e  che  darà  nuove  opportunità  in  termini  di
prosecuzione e rilancio delle attività della raffineria. La
scelta, inoltre, di un manager siciliano, Rosario Pistorio,
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Amministratore Delegato della società Sonatrach Italia oltre
che Direttore della Raffineria, è un segnale preciso di grande
sensibilità ed attenzione nei confronti del territorio.”

“La presenza della raffineria di Sonatrach ad Augusta, nel
cuore del Mediterraneo – conclude Bivona – rappresenta una
opportunità  anche  per  le  nostre  imprese  per  la  possibile
apertura al mercato algerino. Auspico che Sonatrach riceva dal
territorio  l’accoglienza  che  merita  e  che  venga  messa  in
condizioni di lavorare al meglio, per la crescita della nostra
economia e del tessuto produttivo siracusano”

Siracusa.  Torna  il  trenino
elettrico in Ortigia, pronto
l'affidamento del servizio
Torna il servizio di trenino elettrico turistico in Ortigia,
probabilmente con una gestione triennale. Lo spiega un atto di
indirizzo approvato nei giorni scorsi dalla giunta comunale,
sulla base di una proposta che lo scorso ottobre la Tecnicar
s.r.l , società che ha già gestito il servizio, ha avanzato a
palazzo Vermexio.  Gli uffici comunali l’hanno valutata e
ritenuta  “accoglibile  previa  verifica  del  possesso  dei
requisiti  previsti  dalla  normativa”.  L’affidamento  avrebbe
durata triennale, rinnovabile una sola volta per ulteriori due
anni. Ipotizzati, ma da autorizzare,  i percorsi. Il trenino
partirebbe da via Rodi, con una fermata da creare nei pressi
del  Molo  Sant’Antonio.  Si  muoverebbe  poi  attraverso  via
Senatore Maieli, via Malta, Ponte Santa Lucia, via dei Mille,
Largo Porta Marina, Passeggio Adorno. Arriverebbe in largo
Aretusa  ed  effettuerebbe  il  periplo  di  Ortigia,  passando
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davanti al Castello Maniace e proseguendo per Lungomare di
Levante, Belvedere San Giacomo, Riva Nazario Sauro, Riva della
Posta. Poi il passaggio sul Ponte Umbertino, via Perasso, via
Bengasi, per tornare poi alla fermata di via Rodi. Il costo
del biglietto non potrà superare i 5 euro, con una validità
giornaliera, così da consentire la visita dei vari luoghi del
centro storico, potendo, poi, utilizzare nuovamente il trenino
elettrico. Si tratterà, nel dettaglio, di un trenino turistico
gommato ad alimentazione elettrica. Questo, in base a quanto
la  delibera  della  giunta  sottolinea,  servirà  anche  a
rispondere “alle esigenze dell’amministrazione in ordine alla
riduzione delle emissioni di CO2 all’interno dell’isola di
Ortigia”. Approvato l’atto di indirizzo, toccherà adesso al
dirigente  del  settore  Mobilità  e  Trasporti  avviare  le
procedure  per  l’affidamento  del  servizio,  dopo  avere
verificato, tuttavia, la disponibilità dei veicoli che saranno
utilizzati  e  dopo  il  “nulla  osta”  degli  enti  preposti
all’approvazione del percorsi. Chiaro fin da adesso che il
servizio potrà essere sospeso con preavviso di almeno 48 ore
nel caso di esigenze legate al traffico pedonale e veicolare,
“a insindacabile giudizio dell’amministrazione comunale”. Che
debba svolgerlo la Tecnicar non è, tuttavia, cosi’ scontato.
Se  dovessero  arrivare  altre  richieste,  l’amministrazione
annuncia, nero su bianco, che “le valuterà”.

Siracusa. Orienteering, mille
studenti  alla  scoperta  di
Ortigia:  iniziativa
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dell'istituto Rizza
E’ l'”invasione” di Ortigia più gradita dell’anno. Circa mille
giovani  hanno  partecipato  alla  nona  edizione  di
“Orienteering”,  l’iniziativa  che  l’istituto  Rizza  organizza
per gli alunni delle terze medie, con la partecipazione dei
propri  alunni  nei  panni  di  piccoli  “Ciceroni”.  Anche  per
l’edizione 2018, nei giorni scorsi, centinaia di giovanissimi
sono tornati alla scoperta delle bellezze del centro storico
con un gioco che è anche un modo per conoscere i luoghi più
importanti di Ortigia, “Caccia al monumento”. Hanno risposto
all’invito 800 alunni di scuole, non solo di Siracusa ma anche
di diversi comuni della provincia. Scelti venti monumenti, da
scoprire secondo uno specifico percorso consegnato ai ragazzi,
con  l’obiettivo  di  individuarne  almeno  10.  Davanti  ai
monumenti, ad attenderli, le giovani “guide turistiche” del
Rizza, a fornire tutte le spiegazioni del caso e a sottoporre
i partecipanti a una sorta di quiz, con la consegna di tessere
di puzzle fotografici come conferma della correttezza dello
svolgimento  del  percorso.  Non  sono  mancati  momenti  di
intrattenimento,  musica,  danza  sul  palco  allestito
appositamente  e  su  cui,  per  primo,  è  salito  il  sindaco,
Francesco Italia per il saluto inizial. Atmosfera festosa ma
di importanza culturale notevole, che ha animato le vie del
centro storico per tutta la mattinata. L’iniziativa, sempre
particolarmente  coinvolgente,  sarà  riproposta  anche  l’anno
prossimo.

Calcio  a  5:  dopo  capitan
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Fortino,  un’altra  bandiera
via dal Maritime. Spampinato
trasferito al Meta Catania
Il  Maritime  che  sabato  sarà  di  scena  sul  campo
dell’Acqua&Sapone  seconda  in  classifica,  prosegue  con  le
operazioni in uscita. La capolista della massima serie del
Calcio a 5 maschile dopo essersi privata di Putano e capitan
Fortino, ha ceduto un altro giocatore simbolo, l’augustano
d’adozione Davide Spampinato. Questa la nota della società:
“Il Maritime Futsal Augusta comunica di aver trasferito alla
Meta Catania Bricocity il diritto alle prestazioni sportive
del  giocatore  (laterale  offensivo,  classe  ’88)  Davide
Spampinato”. Nei prossimi giorni arriveranno certamente nuovi
calciatori  perché  l’obiettivo  della  squadra  di  Polido  è
rimanere là in vetta nonostante sia una matricola.
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